

夢に向かって GO !! 11月号

秋の深まりを感じて

日増しに秋も深まり、朝夕めっきり寒くなってきました。

読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、何をするにも気持ち良く取り組める季節です。11月は、きよきた船頭まつり、就学時健康診断、ミュージカルの練習など、様々な行事があり、5年生が中心となって活動する機会が増えてきます。子供たちにとってこの秋が実り多きものになるよう、支援していきたいと思ひます。

朝晩の冷え込みもあり、体調を崩す子供たちも増えてきています。規則正しい生活、バランスの良い食事、十分な休養など、お子さんの健康にご留意ください。

どうぞよろしくお願いいたします。



1 (水) 安全点検, きよきた船頭まつり〈全体練習〉	15 (水) 稲見先生指導① (3・4校時) 1・3・5年, 研修〈人権授業研究会〉
2 (木) 読み聞かせ	16 (木) PTA 理事会④ 18:00, 船頭まつり会議⑤ 18:30
3 (金) 文化の日	17 (金) 持久走月間 (業間練習)
4 (土) きよきた船頭まつり準備	20 (月) クラブ⑨, 持久走月間 (業間練習), ハッピーな〜ベ〜週間
5 (日) きよきた船頭まつり (文3)	22 (水) 持久走月間 (業間練習)
6 (月) 市陸上競技大会予備日, ハッピーな〜ベ〜週間	23 (木) 勤労感謝の日
7 (火) 川の一里塚活用学習 4・5年 2・3校時 表現クラブダンス発表 (昼休み)	24 (金) 持久走月間 (業間練習)
8 (水) 持久走月間 (業間練習), 研修〈KASA 連携等〉	26 (日) 6校連 PTA 球技大会 ゆいの杜小
9 (木) 持久走月間 (業間練習)	27 (月) 稲見先生指導② (3・4校時), ステップアップ週間
10 (金) 就学時健康診断 13:00~, 臨時特別日課 (通常下校) KASA 会議⑤ 19:00~	29 (水) 職員会議, 特別 5 時間日課
13 (月) あいさつ運動 (2・5年), 持久走月間 (業間練習) クラブ⑧ 宮チャレウィーク (清原中生徒 2 名), ステップアップ週間	30 (木) 持久走月間 (業間練習), 小中連携運営会議 15:30~, アルミ缶回収日
14 (火) 小教研宇都宮支部全体研修会〈研究〉, 特別 4 時間日課 1~6年 5・6校時欠 SC 来校日 (森先生)	

11月の学校集金引き落とし日は11月6日です。(P 会員 8,200 円, 弟妹 7,600 円) 前日までに残高のご確認をお願いします。

11月の学習予定

国語	伝えたい, 心に残る言葉 大造じいさんとがん	音楽	赤とんぼ, 音楽の旅
書写	わかりやすく効果的に伝える書き方	図工	写して見つけたわたしの世界
社会	くらしを支える工業生産 自動車をつくる工業	家庭	ミシンでソーイング 食べて元気に
算数	単位量あたりの大きさ わり算と分数	体育	ネット型 (ソフトバレーボール) (保健) 心の健康
理科	流れる水のはたらき	外国語	I want to go to Italy. What would you like?
総合	田んぼのまわりの生き物調査	ことば	創作ミュージカル「鬼怒川のいのち」
		道徳	ベートーベン

お願いとお知らせ

〇きよきた船頭まつりについて

11月5日(日)は、きよきた船頭まつりがあります。4年ぶりに開催され、児童や地域の方々の作品展や菊祭り、板戸イベントやアトラクションも計画されています。ぜひご参加ください。また、雨天の場合は、体育館での開催になります。下校は、親子ふれあい下校となり、保護者の方との一斉下校です。KASAはありませんので、下校時刻になりましたら、教室でお子様をお引き取りください。引き取り後は、親子で地域のまつりにぜひ参加ください。

〇「いじめゼロ強調月間」について

9月は、「いじめゼロ強調月間」でした。いじめはしない、負けない、許さないの取組みを継続していくためにも10月は、いじめに関する内容を含んだ道徳科の授業(ハッピースマイルタイム)などを行いました。

道徳科の授業では親切・思いやりについて考えました。自分事として相手の立場や気持ちになって考えて接することで、人との関係性を良好に保てることを学び合う姿が見られました。

今後もいじめアンケートや教育相談、毎月実施するアンケートなどを通して、お子様の様子や人間関係を見取っていきますが、気になることがございましたら、遠慮なくお知らせください。保護者の方と連携を密にしながら対応していきたいと思っております。



10月26日にメダカ里親の会の中壠元一先生、板戸ネイチャークラブの方々にご指導いただき、「田んぼのまわりの生き物調査」を実施しました。主に陸上の生き物を探し、トンボやバッタ類を見つけました。赤とんぼにもいろんな種類がいること、種類を見分けるにはどこに注目するかなどについてご指導いただきました。生き物について知識を得ることで、関心が高まったようです。

心の広場

Heart communication



今年も、稲見けい子先生、朋子先生にミュージカルの指導をお願いしています。5年生は少し早く演技について教えていただき、練習を始めました。発表当日をお楽しみに。